

かいのき児童クラブ便り (第1号)

あいにくの雨降りとなった学童初日ですが、初日だったこと、また雨降りですら室内での遊びとなったせいなのか、みんな、先生の言うことをわりとよく聞き、無事1日が過ごせました。

午前中は、まじめに夏休みの宿題をした後、カプラ積み木でいろいろなものを作って遊びました。カプラの遊び方については、31日の午後1時半から、プロの方が講習をしてくださることになっています。



午後からも降り止まない雨に、今津さんのお父さんが、プロジェクターを用意してくださり、みんなで「千と千尋の神隠し」を見ました。



入所式で案内しましたように、毎週火曜日と木曜日を“料理の日”として、みんなで料理を作って楽しみたいと思っています。その他“お弁当の日”も併せて次のとおり計画しましたので、お知らせします。

- | | |
|----------|---|
| 7月23日(木) | カレー (入所式でお知らせ済みですが、カレーに入れたい野菜を1個とお米1合を持ってきてください。) |
| 7月28日(火) | 親子どんぶり |
| 7月30日(木) | ハヤシライス |
| 7月31日(金) | おにぎり弁当 (岡大生協 360円) |
| 8月4日(火) | 炊き込みご飯 |
| 8月6日(木) | シチュー |
| 8月7日(金) | 弁当 (弁当の中身は検討中) |
| 8月11日(火) | 牛丼 |
| 8月18日(火) | そうめん |
| 8月20日(木) | カレー |
| 8月25日(火) | 炊き込みご飯 |
| 8月27日(木) | ハヤシライス |
| 8月28日(金) | 岡大生協 (マスカット) にてランチバイキング
(会費800~1,000円程度) |

2日目は、理学部、工学部の方々のお世話で皆既日食観察会がありました。日頃の行いが良かったからでしょう、みんなで神秘の現象を観ることができました。チップスターのピンホールもちゃんと見えたそうです。

観察後は、大学生のお兄さん、お姉さんにかき氷を作ってもらいおいしく食べました。

日食の観察とかき氷と、子供達にはどちらが印象に残っているのでしょうか。。



食後の本読みタイムも順調です。夏休み期間中、たくさんの本を読んで、いい感想文が書けるといいですね。



明日、23日は料理の日です。みんなでカレーを作りますが、皮むき器がある方は、持ってきていただけると助かります。よろしくお願いします。